



Kaiserslautern, 09.08.2010

Pressemitteilung

PFAFF Industrial bildet aus !

Beim Kaiserslauterer Hersteller von industriellen Näh- und Schweißmaschinen haben am 09. August 2010 acht junge Damen und Herren mit der Ausbildung in folgenden Ausbildungsberufen begonnen:

- Zerspanungsmechaniker
- Mechatroniker
- Techn. Zeichner
- Industriekaufrau
- Fachinformatiker (Fachrichtung Systemintegration)

Unter der alten PFAFF hatte die Ausbildung von jungen Menschen eine lange Tradition. Diese Tradition will die neue *PFAFF Industrial* fortsetzen und weiterentwickeln. *PFAFF Industrial* will somit seine Nachwuchskräfte für die Zukunft aus- und heranbilden.



Joachim Richter (Vorstandsvorsitzender), Silke Hörauf (Prokuristin) und Gerd-Peter Richter (Personalbeauftragter) begrüßen die neuen „Pfaffianer“.

Martin Schmidt

Tel.: +49 (0) 6301-3205-3292, Fax: +49 (0) 6301-3292-3171

Email: martin.schmidt@pfaff-industrial.com